



Niedersächsisches Ministerium
für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr

Organisatorisches

Termin:

Donnerstag, 09. Juli 2015

Veranstaltungsort:

LandesSportBund Niedersachsen

Akademie des Sports

Toto-Lotto-Saal

Ferdinand-Wilhelm-Fricke-Weg 10

30169 Hannover

Für Rückfragen steht Ihnen zur Verfügung:

Niedersächsisches Ministerium

für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr

Anja Heuck (Ansprechpartnerin Radverkehr)

Telefon (0511) 120 78 78

Anja.Heuck@mw.niedersachsen.de

Eine Anmeldung ist im Internet möglich unter:

www.radfahren-in-niedersachsen.de

Anmeldeschluss: 11. Juni 2015

Die Teilnahme ist kostenfrei. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.



Einladung

In Kooperation mit:



TourismusMarketing
niedersachsen

Veranstalter und Herausgeber:

Niedersächsisches Ministerium
für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr
Friedrichswall 1
30159 Hannover
www.mw.niedersachsen.de

Bilder:

PGV-Alrutz
www.ingimage.com

„Fahrradland Niedersachsen“ – Gemeinsam in die Zukunft

Verleihung des Landespreises
„Fahrradfreundliche Kommune 2015“
durch Herrn Minister Lies einschließlich der
Vereinsgründung der Arbeitsgemeinschaft
Fahrradfreundlicher Kommunen
Niedersachsen/Bremen e.V.

09. Juli 2015 in Hannover



Niedersachsen

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Niedersächsische Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr lädt Sie ein zur diesjährigen Verleihung des Landespreises „Fahrradfreundliche Kommune 2015“.

Nach 14 Jahren Landespreis „Fahrradfreundliche Kommune“ geht eine Ära zu Ende. Die Radverkehrsförderung in Niedersachsen wird neu geordnet. Mit der neu gegründeten Arbeitsgemeinschaft Fahrradfreundlicher Kommunen Niedersachsen/ Bremen e.V. (AGFK e.V.) bekommen wir einen neuen starken Partner an unsere Seite, um die Radverkehrsförderung in Niedersachsen in den nächsten Jahren nachhaltig voranbringen zu können.

Daher möchte ich gerne gemeinsam mit Ihnen den letzten Landespreis in dieser Form in einem entsprechenden Rahmen ausklingen lassen. Nach einem Rückblick über die 14 Jahre des Wettbewerbes werden die diesjährigen Preisträger geehrt. Den Abschluss der Veranstaltung bildet dann die sog. „Staffelübergabe“ an die AGFK e.V., die mit der feierlichen Unterzeichnung einer Vereinbarung zwischen dem Land Niedersachsen und der AGFK e.V. besiegelt wird. Als Schirmherr der AGFK darf ich dann den offiziellen Startschuss für die Arbeiten der AGFK e.V. und damit auch für die zukünftige Zertifizierung von AGFK-Mitgliedern mit dem Label „Fahrradfreundliche Kommune Niedersachsen“ geben.

Ausstellungen zum Landespreis „Fahrradfreundliche Kommune“ und zum Thema Radverkehr im Foyer bilden einen interessanten und informativen Rahmen rund um die Veranstaltung.

Ich würde mich freuen, Sie am 09. Juli 2015 auf unserer Veranstaltung begrüßen zu können!

Olaf Lies

Niedersächsischer Minister für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr



Programm

ab 12:00 Uhr Ausstellung im Foyer mit Mittagsimbiss

13:15 Uhr Begrüßung und Überblick

Frau Anja Heuck

(Ansprechpartnerin Radverkehr beim Niedersächsischen Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr)

13:30 Uhr 14 Jahre Landespreis

- Erster Preisträger: und was kam danach?

Herr Ehler Cuno (Stadt Leer)

- Fahrradfreundlichkeit im ganzen Landkreis

Herr Frank Adenstedt (Landkreis Graftschaft Bentheim)

- Der Landespreis als Motivator für die Radverkehrsförderung

Herr Sören Koss (Stadt Göttingen)

- Der Landespreis aus Sicht eines Jurymitgliedes

Herr Gerd Will (Mitglied des Niedersächsischen Landtages)

ca. 14:45 Uhr Kaffeepause im Foyer



15:15 Uhr Preisverleihung aktueller Landespreis

- Wettbewerbsthema „Fahrrad und Beruf“
Herr Dankmar Alrutz (PGV-Alrutz)
- Wettbewerbsbeiträge 2015 –
Vorstellung der Wettbewerbsbeiträge aus den Kommunen der Endrundenteilnehmer und der Sonderpreisbewerber
- Verleihung des Landespreises 2015
Herr Olaf Lies (Niedersächsischer Minister für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr)

ca. 16:45 Uhr Pause

17:00 Uhr „Staffelübergabe“ AGFK e.V.

- Die AGFK e.V. und die neue Zertifizierung aus Sicht des Landes
Herr Olaf Lies (Niedersächsischer Minister für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr)
- Die neue AGFK e.V. – wie geht es weiter?
Herr Prof. Dr. Axel Priebes (Erster Regionsrat der Region Hannover)
- Feierliche Unterzeichnung der Vereinbarung zwischen dem Land Niedersachsen und der AGFK e.V. und damit offizielle Gründung der AGFK e.V.
Herr Olaf Lies (Niedersächsischer Minister für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr) und
Vorstand AGFK e.V.

ca. 17:45 Uhr „Get-together“ mit Abendimbiss